



## 部活動 始動！

1年次の部活動見学期間を経て、4月17日に部活動の登録が正式にあり、その後、各部において「部活動集会」が開かれ、3学年がそろって本格的に活動がスタートしました。各部とも新体制のもと、活動方針や計画等が話され、部内のルールが確認されました。また、4月20日には「運動部集会」があり、総合運動部長の3年万城目晃太君（野球部主将）が、「運動部員一人一人がチーム利府高という意識をもって、学校生活と部活動の両方で活躍できるように全力を出して行きましょう。」と呼びかけました。最後には、各部員が肩を組み、心をつなげて勝利に向かおうと声を合わせました。各種目において春季大会や、予選会が始まっています。利府高のたくさんの活躍を、本紙面を通して皆さんにお伝えしていきます。

◎部活動紹介



◎「どの部に入ろうか…」



◎運動部集会



◎「チーム利府高！」



## 文化部も頑張っています！

### ◎吹奏楽部スプリングコンサート

4月13日昼休みに、吹奏楽部恒例のスプリングコンサートが行われ、軽快な音楽に、多くの生徒がベランダに出て耳を傾けました。



### ◎ギター部新入生歓迎ライブ

4月16日放課後に、野外音楽堂でギター部恒例の新入生歓迎ライブがあり、日頃の練習の成果を披露しました。



### ◎自然科学部 活動が新聞に掲載

4月17日付けの朝日新聞「ゼツタイ！文化部」の紙面に、自然科学部の活動の様子が掲載されました。幅広い興味に対し、実験を通して科学のおもしろさを感じています。



## 4～5月の主な行事予定表

- 4月30日（木） 1年次遠足（各方面）
- 5月 8日（金） 前期生徒総会
- 13日（水） 県総体・春季野球壮行式、歯科検診②
- 28日（木） 防火防災訓練
- 29日（金） 大掃除



### ☆スマートフォン安全講話（4/22）

全校生徒を対象に、スマートフォンを安全に利用するための講話が開催されました。株式会社LINEの高橋さんを講師に迎え、ネット利用の心構えや危険性について、具体例を交えてお話されました。高橋さんから「正しい知識を身に付け、それらを意識し、想像力を働かせて利用してほしい」と重要なポイントを教えていただきました。

